



学校が元気に!地域が元気に!

令和5年度 コミュニティ・スクールだより No.4

かほく市立高松中学校
校長 塚田 秀和
学校 CN 沖野 ゆかり
コーディネーター

2年生 地域と共に「職場体験学習」を実施しました。

2年生80名が7月26日(水)~28日(金)の3日間において、4年ぶりに職場体験を行いました。事前にあいさつや言葉づかい等のマナーを学習し、職場体験を迎えたこともあり、緊張しつつも、しっかり受け答えできていたようです。

かほく市内の31事業所のみなさまには、お忙しい中、事前打合せや受け入れの準備をしていただき、ありがとうございました。生徒は、実際の職場で就労体験することで新しい発見や気づきがあったことと思います。今回の職場体験を通じて、将来の自身の職業について考えるきっかけになることを願っています。



Binocot ゆり 様



イオンスタイルかほく 様



さぶろうべい 様



デイサービスぽぽ 様



ことぶき園 様



セブンイレブン 様



デイサービス暖 様



デリーヤマザキ 様



パンハサム 様



フラワーショップオオキ 様



愛・遊・館 様



河北郡衛生 様



靴下屋 様



高松子ども園 様



高松レストハウス 様



高松郵便局 様



自衛隊 様



消防署 様



清水商会 様



大海子ども園 様



竹中ぶどう園 様



竹田ぶどう園 様



中央図書館 様



たむら動物病院 様



認定子ども園 様



白江自動車整備 様



北國銀行 様



ヴィレッジヴァンガード 様



河北亭 様



金むす 様



櫻井材木 様

■生徒からの感想■

利用者の方と一緒に体操をする時に笑顔になったり、帰る時には寂しいと泣いてくれる人もいました。福祉施設では利用者の方の状態に合わせて、飲み物にとろみをつけて工夫されていることが印象的でした。

途中、疲れてしまったので体力も必要だと思いました。自分は、将来、人に物事を教える職業に就こうと思っていたけれど、お年寄りのサポートをしたりコミュニケーションを取ったりする仕事もいいなと思いました。
(福祉施設の体験者)

■受入れ事業所様からの感想■

職場体験に来られた生徒さん二人とも、利用者の方への積極的な関わりや活動に取り組む姿勢がとても素晴らしかったです。疑問に思ったことをその場で質問し理解して進めていくことは他の職種においても大切にして欲しいと感じました。お二人を担当した職員からは「初心にかえて自身も学ぶことが多くありました」と話しておりました。良い経験をさせていただきありがとうございました。

(上記福祉施設の受入れ担当者の方より)

1年生「高中ぶどう園」でぶどうの収穫をしました。

平成28年度から栽培している中庭の「高中ぶどう園」にて、7月31日(月)に1年生がぶどうの収穫を行いました。地域のぶどう農家さんに全面的にご協力いただき、元気いっぱい枝を伸ばしたぶどうは、今年も大粒でたくさんの実をつけてくれました。みずみずしくて甘いぶどうの糖度は20度以上あり、部活動帰りの1年生には最高に美味しく感じたことでしょう。

1年生は、毎年、地域の方々のご協力により高松ぶどうの歴史や生産者の方の現状など色々なことを学んでいます。地域の人に感謝し、自分が生まれ育った町を誇りに思う大人になってくださいね。



3年生「環境教育講座」「JICA 海外協力隊活動報告(ミクロネシア・マレーシア)」を視聴。

9月8日(金)に海外協力隊として活動された経験のある西村一也さんを講師としてお招きし、SDGsにつながる環境教育講座が開催されました。西村さんは、高校教諭として教壇に立ちながら、自身の活動経験をもとに国際理解を深めてもらう活動をされています。

現地ではリサイクルセンターを改修すると同時にアルミ缶のデポジット制度を導入するなど、ご活躍されたそうです。

3年生は、総合的な学習の時間に、SDGsについて学習します。今回の協力隊としての活動報告から、海外での取り組みやどんな課題があるのかを知り、調べ学習のヒントにつながることを期待しています。



【講師】

富山国際大学附属高等学校
西村一也 様

